



Córdoba, 24 de abril de 2017

Estimadas familias:

El curso va avanzando y nos encontramos en la recta final. Empezamos ya a planificar el curso 2017-18 que nos traerá algunas novedades como respuesta a vuestras aportaciones e inquietudes.

En este momento me voy a referir al tema del **inglés extracurricular**. Como sabéis, desde hace cuatro años el colegio ha tenido un convenio de colaboración con la academia de idiomas CLC, a lo largo de los cuales han ofrecido clases de inglés para el alumnado tanto en el colegio como en la propia sede.

Para el curso próximo queremos ofrecer además otras experiencias de inmersión lingüística durante el curso y en verano, junto con la figura de auxiliar de inglés en el aula que queremos ampliar desde 1º de E. Primaria a Bachillerato.

Todos esto nos ha llevado a retomar el tema del convenio de colaboración con otra academia que nos ofrece todas estas posibilidades.

A partir del curso próximo, el colegio suscribe un **convenio de colaboración con EUROLINGUA**, un centro de idiomas que desde 1983 ofrece en nuestra ciudad una enseñanza de calidad en idiomas.

A través de EUROLINGUA, el colegio ofrece el curso próximo:

- Clases de inglés extracurriculares de las que os damos más información en carta adjunta, junto con el impreso de reserva de plaza.
- Pruebas del MOCK y exámenes oficiales de Cambridge (Inglés) y de DELF (francés)
- Profesor/a auxiliar de inglés.
- Experiencias de inmersión lingüística durante el curso. En las reuniones de familias de octubre tendréis información detallada.
- Campamentos de verano de inmersión lingüística en España y en el extranjero.

Iniciamos esta nueva etapa de colaboración con una gran ilusión esperando dar respuesta a la demanda social de preparar a nuestros niños y jóvenes para una sociedad cada vez más plural e interdependiente.

Un cordial saludo,

Amparo Velasco

Amparo Velasco Carvajal
Directora del Centro